



# スマイル通信

第13号 令和5年10月発行

5月に新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことで、流行前の日常に戻りつつあります。ご家庭で外室する機会が増え、楽しむことが多くなったのではないのでしょうか。しかしながら、まだ、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザのニュースも聞かれ油断出来ない状況です。体調管理に留意しましょう。



## 4月～9月までの利用状況

9月末までに延べ**116人**のお子様に利用していただきました。

新型コロナウイルス感染症の流行前は、季節に応じた感染症にかかり利用されるお子さんがほとんどでした。現在は、マスクや感染対策が外されたことで、いろんなウイルスが発生しお子さんの症状に現れています。「熱が1週間続く」「咳が止まらない」「下痢」「ヘルパンギーナ」「手足口病」など…7月には最も多い延べ50人が利用されました。



## 事前のシミュレーション

感染症の流行しやすい時期  
家庭内感染には何に気をつける?!



### ① 感染経路をひとつでも減らす

大人は子どもに比べ、感染予防をしやすいので「手洗いを十分に行う」「場所によってマスクをする」などの感染対策をし、感染経路をひとつでも減らしましょう。

### ② 家族内でタオルの共有をしない

ペーパータオルを使うなど、家族内でのタオルの共有を避けましょう。

### ③ 感染症の流行前から家族で話し合っておく

家族一人が感染したら…家族間の協力は何かできるか、部屋を別にできるか、必要な物は何かなど、事前のシミュレーションをしておきましょう。

※季節が冬に向かうときは、RSウイルスやインフルエンザなどよくある子どもの感染症に十分な注意が必要です。



## ウイルスに負けないためには?

幼児期は、日々の「食べる」「遊ぶ」「眠る」などの食生活や生活習慣が強い身体と心をつくりまします。コロナが5類に引き下げられた今、ウイルスに負けない身体づくりのため子どもの身体の状況や食生活、生活習慣を見直していきましょう!!

食べる



遊ぶ



眠る



## 病児保育室の日常 ～スマイルに行く時は?!編～

スマイルスタッフYがS保育園にお手伝いに行った時のこと



Tちゃんは風邪を引いた時、スマイルに来たことを思い出してスタッフYに話しかけてきた



5歳児になると状況を理解しているのね~♡



Tちゃんとの会話に喜びを感じたスタッフYでした  
スタッフ一同 ご利用をお待ちしております

## スマイル利用の

### 口コミ広がる~♡

先日、町外にお住まいのママから電話があり利用登録の申請に、お子さんと一緒に来られました。話を伺うとスマイルを利用している2人のママ友から情報を得て、スマイルの存在を知ったと話され「優しいスタッフがいる」「おもちゃも充実していて子どもが喜んで行くと聞いている」と話してくれました。

他にも職場同士や兄妹間での口コミが広がり利用に繋がっています。

スタッフ一同、大変うれしく思っています。今後も家庭や子どものより良い支援を考え、運営していきたいと思っています。

利用について問い合わせは、気軽にお電話ください。丁寧にお伝えします。

朝日町病児保育室 スマイル

住所: 朝日町泊765

TEL: 83-2155

FAX: 83-2165

